

Amankan Mudik 2024, Polres Solok Siapkan 3 Pos Terpadu

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 2, 2024 - 13:01



SOLOK - Guna mengamankan dan memberikan kenyamanan bagi para pemudik maupun masyarakat yang hendak merayakan hari raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M, Polres Solok mendirikan 3 pos terpadu yang terdiri dari 3 pos pelayanan di Lubuk Selasih dan Simpang Koramil Selayo, serta satu pos pengamanan di Alahan Panjang.

Dikatakan Kapolres Solok AKBP Muari, S. IK, MM, MH, melalui Kasat Lantas IPTU Zarwiko Irzal, Posko dibuka selama 13 hari, mulai tanggal 4 hingga 16 April

2024, yang dimulai dengan apel gelar pasukan pada 3 April 2024.

Sebelumnya pada Senin, 1 April 2024, untuk memaksimalkan Kesiapan operasi, juga dilaksanakan Latihan Pra Operasi Ketupat Singgalang 2024, yang dihadiri oleh lintas sektoral, pihak-pihak yang akan terlibat langsung dalam operasi.



Adapun personel yang dikerahkan sebanyak 85 personel gabungan, dalam operasi bersandi Operasi Ketupat Singgalang 2024 tersebut.

"Dari Sat Lantas sendiri sebanyak 16 personel dan diperkuat satuan lain, TNI Dishub, Dinkes, Jasa Raharja, Senkom, Pol PP, dan Instansi maupun organisasi masyarakat terkait lainnya," ungkap IPTU Zarwiko.

"Dengan adanya pos ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi pemudik dan wisatawan yang akan berkunjung ke Solok, dan juga para pemudik yang lelah untuk bisa beristirahat di pos yang disediakan," imbuhnya.

Mantan Kanit Regident Polresta Padang itu juga mengingatkan, bagi para pemudik maupun masyarakat yang ingin menikmati masa liburan hari raya Idul Fitri, mengingat cuaca yang cukup ekstrem dan curah hujan cukup tinggi, sehingga jalan licin serta kawasan yang rawan laka lantas dan rawan longsor, agar berhati-hati melewati lokasi-lokasi berambut rawan tersebut.

Dia menyebut ada sejumlah titik di Solok yang rawan kecelakaan, seperti Jalan Raya Solok-Padang KM 30, Timbangan Oto Lubuk Selasih, tungkungan tajam serta tanjakan dan turunan sepanjang jalan Raya-Padang Solok yang juga licin terutama saat hujan, Simpang Pintu Angin Kayu Aro yang licin, Simpang Tugu Rang Bagak yang juga merupakan tikungan tajam dan licin, serta banyak lagi spot lain yang perlu diwaspadai termasuk jalan ke Arah Selatan (menuju Alahan Panjang).

Selain itu, ada sejumlah kawasan yang rawan longsor seperti di Batang Barus, Pantai Cermin, Tigo Lurah Payung Sekali dan Lubuk Selasih.

“Kami Imbau untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan bagi para pemudik dan wisatawan yang melewati kawasan Hukum Polres Solok. Sekali lagi Kami mengimbau bagi para pemudik dan wisatawan, kalau mengantuk cari tempat yang aman untuk beristirahat, atau silakan datang ke Pos yang sudah kami sediakan kalau butuh pertolongan,” pungkash IPTU Zarwiko. (Amel)